

	高田中学校だより <b>できる できる できる</b>	【校訓】 <b>自主・協力・創造</b>
---	--------------------------------	-------------------------

文責 校長 今井正志

## 「梅の花が満開です！」

年が明けて庭に植えられている梅の木の花がほころび始め、今、満開の状況です。雨水（2月18日）が過ぎ、温かくなったり、少し寒くなったりを繰り返していましたが、確実に春に近づきつつあると感じます。

さて、梅の花にはいくつか花言葉がありますが、その一つが「忍耐」です。受験生に送るにはぴったりの花（花言葉）だと思います。今の厳しい時期を仲間とともに耐えて受験勉強を頑張り、春には一人ひとりが大きな花を咲かせてほしいと願っています。応援しています。



また、梅の実をいっぱいつけて、新1年生の「総合的な学習の時間」に地域の方のご指導の下、梅干しづくりができることを楽しみにしています。

## 「私立受験と公立前期選抜が終わりました！」

始業式（12日）の週から本格的に入試が始まりました。近年、私立高校によっては特別入試や一般入試、推薦入試、専願入試等々と入試の形態が複雑化して、理解が難しくなってきました。

また、公立高校も今年度より入試制度が変わり、2月に前期選抜、3月に後期選抜が行われるようになりました。

しかし、最終的には、将来どのような人生を送りたいのか？ そのためにはどんな仕事に就きたいのか？ そのためには中学校卒業後にどのような進路を選択するのか？ など、自分で自分の将来をしっかりと見据えての進路選択が必要です。

3年生の皆さんは、合格内定を得ている人もいますが、公立後期日程を受検する人もいますので、一丸となって引き続き努力を続けてください。

1・2年生の皆さんは、1年後、2年後を見据えて学習に励んでほしいですし、また将来の人生設計について、ご家庭で話す機会をぜひもつようにしてください。

## 「学年末テストが終了しました！」

22日（月）に今年度最後の定期テストである学年末テストがありました。もう解答用紙が戻ってきた教科もあるでしょう。結果に満足した人、思ったような結果ではなかった人と様々だと思います。テストが終わったら、いつも言うことですが、テストの結果が出ることで終わりではないということです。この結果を受けて自分の理解が不十分だったところを明らかにして、その課題を克服することが大事です。

また、この後も授業がありますし、3年生は公立高校の後期選抜の受検があります。1・2年生は、この後の内容がよく入試には出題されますので、しっかり授業に集中して取り組んでください。3年生は、第一志望校に合格内定を得ている人もいますが、今も公立高校を受検する人と一緒になって学習に取り組んでいますので、最後まで気を抜かずに受験勉強に取り組んでください。第一志望校合格を願っています。

今年度も残り一か月、まとめをしっかりとって次年度に備えましょう。